



Mis monumentos te esperan  
¿Cuándo vienes?



Pulse aquí para cambiar de ediciones locales

# andaluciainformacion.es

ANDALUCÍA ESPAÑA MUNDO ECONOMÍA SOCIEDAD CULTURA DEPORTES  
ALMERÍA CÁDIZ CÓRDOBA GRANADA HUELVA JAÉN MÁLAGA SEVILLA

Buscar Google Hemeroteca

11 de Marzo del 2010

AÑADIR A FAVORITOS PÁGINA DE INICIO HEMEROTECA VERSIÓN RSS

Información / Portada /

ANDALUCÍA | SUCESOS

## Técnicos trabajan en la rehabilitación del talud desprendido en la A-92

10/03 · 19:24 · Efe

Técnicos de la Consejería de Obras Públicas y Transportes están trabajando en la limpieza y rehabilitación del talud que ayer se desprendió en el punto kilométrico 271 de la A-92, a la altura de Diezma (Granada), y que provocó el corte al tráfico de once kilómetros de la autovía.

El delegado de Obras Públicas y Transportes, Jorge Rodríguez, ha asegurado a Efe que los técnicos están trabajando en el lugar desde anoche y que se ha preparado un carril para habilitar la circulación en ambos sentidos, ya que actualmente el tráfico desde Almería está desviado por la A-308 de Darro a Iznalloz.

Rodríguez ha apuntado a la acumulación de agua en la ladera como motivo del desprendimiento, algo que se ha producido porque el cauce de un manantial se ha desbordado con las persistentes lluvias y el agua se filtró a la tierra de la ladera.

En estos momentos, los técnicos están evaluando cómo se va a administrar la obra, que se basará principalmente en restaurar el cauce original que llevaba el manantial con hormigón, limpiar la ladera y reducir la inclinación del talud.

A pesar de que el delegado ha evitado dar fechas para la apertura total de este tramo, ha asegurado que se está trabajando "para abrirlo lo antes posible".

Todas las actuaciones irán acompañadas de estudios geotécnicos que realizará la Universidad de Granada en el marco de un nuevo convenio con la Consejería para valorar los problemas que se han producido en las últimas semanas en la A-92.

Respecto a las obras en esta misma autovía a la altura de Jun, en el punto kilométrico 247, donde se produjo un socavón de 30 metros en la margen derecha, Rodríguez ha informado de que ya se ha terminado el muro pantalla de la mediana y que se está trabajando "en la solución final del socavón".

VOTA LA NOTICIA

COMPARTIR

ENVIAR

COMENTA LA NOTICIA:

COMENTARIO

NOMBRE

E-MAIL

Acepto las condiciones de uso

ENVIAR

**La dirección IP de su ordenador quedará registrada al realizar el comentario de cara a su identificación por si fuese necesario.**

RECUERDE:

- Estas opiniones pertenecen a los lectores y no a andaluciainformacion.es
- No está permitido realizar comentarios injuriosos o contrarios a la libertad de expresión
- andaluciainformacion.es se reserva el derecho de eliminar comentarios inadecuados
- No dude en avisar de posibles comentarios inadecuados

### ENCUESTAS



¿Debería el Gobierno suprimir algún ministerio como medida de austeridad?

- Sí
- No

VOTAR

Anterior

Compruébalo haciendo [click aquí](#) o llamando al 902 50 88 50

SIGUES SIENDO TÚ PERO ALGO CAMBIA EN TI

EN EL PARAÍSO ES POSIBLE

Pulsa aquí para ver el video

Infórmate en [www.sanfernando2010.com](http://www.sanfernando2010.com)

Cortes de la Real Isla de León

Publica tus anuncios

Publica tus anuncios gratis